

seigneurie de Genève à la cour de France depuis l'année 1625 jusqu'au 2 avril 1663, date de sa mort. Il ne laissa pas d'enfant de son mariage avec Claude, fille du président Fèvre, qu'il avait épousée en 1638. Sur son refus d'être payé pour les services rendus à Genève, le conseil lui envoya une chaîne et une médaille d'or en témoignage de sa satisfaction.

III

Noble Philibert de Sarrazin, troisième du nom, docteur médecin agrégé du collège de médecine de la ville de Lyon, bourgeois de cette ville, seigneur de La Pierre et Durette en Beaujolais et de l'Isérable en Lyonnais, conseiller et médecin ordinaire du roi de France, était né le 8 mai 1577.

Il fut en 1600 membre du Conseil des *Deux-Cents* à Genève et publia divers ouvrages, tels que : en 1611, *De latis lumbricis historia* ; en 1619, *Epistola de notis lapidis Bezaur* ; et en 1633, année de sa mort, des *Lettres médicales*.

Ce fut lui qui acheta le château et la seigneurie de La Pierre de messire Guichard Favre de Berlize, par le contrat de vente déjà cité du 28 mars 1615, aux minutes de M^e Molla, notaire à Lyon.

Dans son testament daté du 17 mai 1632, il légua divers objets précieux témoignant par leur origine de l'estime qu'on avait eue pour lui, entre autres une chaîne d'or à grosses boucles à lui donnée par un prince et un bassin avec son aiguillère en argent marqués aux armes de